

CAMBIAN EL NOMBRE

La de Someruelos, se Llama Ahora José A. Aponte

Cumpliendo un acuerdo de la cámara municipal se efectuó un acto en la esquina de Someruelos y Monte, donde se descubrió una placa, cambiando de nombre dicha calle por la de José A. Aponte. Numerosas personalidades concurrieron a este acto.

A los acordes del Himno Nacional ejecutado por la banda municipal, se descubrió la placa de bronce, haciendo uso de la palabra inmediatamente el doctor Pedro González Veranes a nombre de la Sociedad Unión Fraternal; el doctor Vicente Gispert por la masonería cubana; el teniente coronel Urribarri por la asociación de ex combatientes. A nombre de la Cámara Municipal, el doctor Julio Alvarez, secretario de ese organismo, y el doctor José Díaz Garrido, a nombre del Alcalde. Hizo el resumen el historiador de la ciudad, doctor Emilio Roig de Leuchsenring, quien propuso en el año de 1938 el acuerdo a que se ha dado cumplimiento.

El mundo,

13 abril / 1948



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA